

## "Qu'il me soit fait selon ta parole !" Luc 1 :38



C'était notre devise pour les vœux perpétuels de Sœur Christina Butrus et moi-même. Comment ne pas le faire alors que nous célébrons cette occasion dans la maison de notre Mère Marie, la Basilique de l'Annonciation à Nazareth ? C'est « ici » qu'elle a prononcé ces mots, et nous avons aussi répété avec elle : Oui, qu'il en soit pour nous selon ta volonté. Nous nous sommes confiées et avons tout confié à son fils,

Jésus-Christ.

Elle l'a dit en mettant toute sa confiance en Dieu, et nous aussi mettons notre foi et notre confiance en la Providence divine, car Il est avec nous et ne nous abandonnera pas, tout comme notre Mère Émilie de Vialar l'a dit : "La Providence divine veille toujours sur nous et nous procure ce dont nous avons besoin." Et la Vierge Marie veille certainement sur ses filles qui ont consacré leur vie à son Fils.

La célébration a été une journée inoubliable, émouvante, empreinte d'une atmosphère de recueillement et d'un grand amour de la part des sœurs et des amis, unie aux prières de nos familles qui n'ont pas pu être présentes.

Le discours prononcé par Sa Béatitude le Cardinal Pierbattista était rempli d'encouragements et de conseils, nous inspirant à vivre nos vies avec un esprit de mission, de foi et d'unité dans notre communauté avec joie. Il a dit : Vous devez aller dans le monde ; une partie du don spirituel en vous est de sanctifier les autres, d'aller dans le monde et de proclamer le salut que vous avez choisi avec votre vie... Et nous accomplissons cette mission à travers "qu'ils soient un," être un dans nos cœurs, être engagés et unis...

Et il a continué, nous devons être différents car chacun de nous a sa grâce et le don que Dieu lui a donné... Et quand les gens vous voient, ils doivent se demander pourquoi vous vivez de cette manière complètement différente et pourtant vous avez cette joie, car il est écrit dans l'Évangile "afin que leur joie soit complète."

Et il a également dit, quand nous voyons de jeunes femmes qui ont tout quitté sauf Jésus, c'est une excellente provocation qui nous met dans la bonne direction, surtout pour la jeunesse d'aujourd'hui qui est éloignée de la vie religieuse.



Et il a conclu, ma prière pour vous en particulier est que votre joie soit contagieuse. Que ce 'oui' et cette joie soient une raison pour les autres d'exprimer leur propre 'oui' à un niveau personnel, afin qu'ils puissent porter la joie, la joie de Jésus, au monde entier.

Des moments de gratitude et de remerciement pour la présence constante de Dieu et son amour infini, pour la force qu'il m'a donnée pour surmonter les défis et les difficultés, et pour toutes les bénédictions, en particulier en ce jour béni.

Cette célébration a été marquée par la beauté du don et la valeur de la gratitude, le don de l'amour et du temps par les sœurs de la région et les amis. Un grand merci à toutes les sœurs qui ont travaillé dur pour nous. Elles ont contribué par leurs efforts et leur temps à rendre cette célébration merveilleuse. Merci pour votre dévouement et votre amour. Et mes remerciements à toutes les sœurs du monde entier pour leurs prières en notre faveur.

Je conclus par un mot que Sœur Marie George m'a dit : "Souviens-toi toujours, Jésus t'attendra à chaque carrefour."

Unies dans la prière

Sœur Anwaar Neamah

